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Abstract (en)
The method involves forming a rotational body i.e. axle (10), with a tubular portion. A bearing surface (12) is extended around the tubular portion.
A hard part (18) is freely introduced on the body and pulled to contact with a malleable element i.e. annular washer (16), by an entry (20) of its
structure, so that the element is set over the entry. An assembly is formed by the part and the element to bear a support surface. The element is
irreversibly deformed to create catches (24) and housed inside the structure without any degree of freedom. The element is integrated with the body.

Abstract (fr)
Il s'agit d'un procédé d'assemblage d'une pièce dure (18) réalisée dans un matériau dont la dureté est supérieure à 500 Vickers, sur un organe
de pivotement (10), comprenant les étapes suivantes: i. se doter d'un organe de pivotement (10) comprenant une portion tubulaire et une surface
d'appui (12) s'étendant autour de la portion tubulaire, ii. introduire la pièce dure (18) librement sur l'organe de pivotement (10) autour de la portion
tubulaire, ladite pièce dure (18) présentant au moins une structure réalisée préalablement définissant une entrée (20) et amener la pièce dure au
contact d'un élément malléable (16) également disposé sur l'organe de pivotement (10) autour de la portion tubulaire, de sorte que celui-ci soit
positionné sur l'entrée (20) de la structure, l'ensemble formé par la pièce dure (18) et l'élément malléable (16) étant mis en appui sur la surface
d'appui, iii. déformer l'élément malléable irréversiblement de manière à créer des ergots (24) formés par la rondelle (16) et logés à l'intérieur de la
structure sans degré de liberté, l'élément malléable ayant été rendu solidaire de l'organe de pivotement (10).
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